

きゅうしょくつうしん

1月27日(月)



- パン
- くじらの^{たつたあ}竜田揚げ
- ^{かいそうい}海藻入りサラダ
- ^{ちゅうかふう}中華風コーンスープ
- ^{ぎゅう}牛 ^{にゅう}乳



1～2年生

1月24日から全国学校給食週間がはじまりました。そこで24日金曜日は給食室で800個のおにぎりをむすびました。みなさんおいしくたべてくれましたか？今日は、今から50年くらい前の給食です。みなさんはお肉といったら何のお肉が好きですか？鶏肉？豚肉？牛肉？昔は給食でお肉といえばなんとクジラのお肉でした。昔はクジラがたくさんとれたからです。みなさんのお父さんやお母さんの子どものころはどんな給食だったのでしょうか？きいてみるのも楽しいかもしれませんね。今日もよく噛んで味わっていただきましょう。

3～6年生

1月24日から全国学校給食週間がはじまりました。そこで24日金曜日は給食室で800個のおにぎりをむすびました。みなさんおいしくたべてくれましたか？今日は、今から50年くらい前の給食です。昔は給食でお肉といえばなんと^{くじら}鯨の肉でした。鯨の肉は、日本では大昔から食べられてきました。食べるだけでなく、油をとったり、髭や骨は伝統工芸品の貴重な材料として捨てる場所がないくらい全部を活用させてもらっていました。しかし、1982年に、ほかの国の人から「鯨を食べるなんてなんて野蛮なんだ」と言われ、鯨を自由にとることができなくなりました。世界にはいろいろな食文化があります。その違いをどのように考え、また、生き物の「いのち」をいただくってどういうことなのかを考えられるとすばらしいなあと思います。

今日もよく噛んで味わっていただきましょう。

